

長なしの木

夢と笑顔と「ありがとう」が
あふれる 長幡小学校
令和7年 1月24日
第 25 号

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃）

【校長賞】提出された冊数：147冊 1冊以上提出した児童数：56名 1月23日現在



月日が経つのは、早いものです。「1月は行ってしまふ」「2月は逃げてしまふ」「3月は去ってしまふ」と言いますが、3学期もあっという間に終わってしまふのではないのでしょうか。しかし、現学年を締めくくり、次の学年につなげる大事な学期でもあります。健康管理に今まで以上に留意して、充実した2月になるよう職員一同がんばってまいります。引き続きよろしくお願いいたします。

学校給食週間

最初の学校給食（明治22年）
おにぎり・塩鮭・菜の漬物

学校給食は明治22年、山形県鶴岡町の忠愛小学校で、弁当を持って来られない子供たちのために始まりました。それ以来、各地に広がっていきましましたが、昭和18年頃になると、戦争が激しくなつたため、食糧が不足して給食も中止となりました。昭和20年8月に戦争が終わり、昭和21年12月24日より学校給食が再開されました。



これを記念して12月24日を「学校給食感謝の日」と決めました。しかし、12月24日は冬休みとなるため、1か月遅れとなる1月24日～1月30日を学校給食週間としました。

子供たちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、偏った栄養摂取、肥満傾向など健康状態について懸念される点が多く見られる今日、学校給食は、子供たちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために重要な役割を果たしています。

（右の写真）
栄養教諭による
食育指導：1年
「給食について
知ろう！」
1月17日実施



本年度の梨栽培活動



4月17日 受粉

1月22日に5年生が剪定作業を行い、令和6年度の梨の栽培活動が終了となりました。

本校の教育活動の柱である「6つのふれあい」体験活動を梨の栽培をとおして、提供することができました。

学校応援団梨栽培ボランティアの皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



1月22日 剪定



5月22日 摘果



9月6日 収穫

入学説明会

1月23日(木)、令和7年度入学予定児童の保護者を対象とした入学説明会を、本校体育館にて開催しました。(右の写真)



令和7年度入学予定児童は23名です。(令和7年1月23日現在) 入学までに準備していただく学用品や、書類等について説明いたしました。入学予定の児童が、心身ともに健康な状態で元気よく入学式(4月8日)に臨めることを職員一同、心待ちにしております。



気を伝える

「おはようございますー」

「こんにちは」

「こんばんは」

「はじめまして」

おはようございます!!



なぜ、挨拶をするのか?

なぜ、挨拶を返すのか?

それは、単なるマナーではなく、

お互いの「気」を確かめ合うため。

今日の体調や気合いを

小さな言葉にのせている。

人は無意識に、

その人が発する挨拶の声に

その人のあり方を重ねる。

朗らかで大きな声で挨拶をする人

は、

周りの人を元気にしたい人。

鋭く短く挨拶をする人は、

目標のために一心に進みたい人。

あなたの今朝の挨拶は、

周りにどんな気を伝えただろう。

(武山廣道 著『禅の言葉』)